

Die Theatergruppe Vorderweißbach,
die Freiwillige Feuerwehr
Vorderweißbach
und
der Betriebsrat der Frauenklinik Linz

laden herzlich ein

zur

THEATERAUFFÜHRUNG

Eine Tante kommt selten allein

Schwank in
3 Akten
von
Norbert
Größ

Personen der Handlung und ihre Darsteller:

Ignaz Besendorfer Klavierfabrikant	Josef MÜLLEDER
Mathilde seine Frau	Anna MASCHER
Sabine seine Tochter	Gerlinde KEPLINGER
Dr. Peter Frischling Jungmanager	Karl HINTRINGER
Frieda seine Mutter	Helga GRILLNBERGER
Heinz Fröhlich Freund von Ignaz	Karl MASCHER
Renate Erbse Privatsekretärin von Besendorfer	Petra PILSL
Stefan Kleinlich Bankdirektor	Gerhard GANGLBERGER
Tante Jutta aus Kalkutta	Anita MASCHER
Gräfin Kunigunde von Weinstein	Elisabeth GRILLNBERGER
Gottlieb ihr Neffe	Rudolf PILSL
Thomas Geduldig Vertreter	Martin BARTH
Soufleuse Schminkarbeit	Sabine DRAXLER Petra LUMMERSTORFER Daniela PFLEGER
Spielleitung - Bühnentechnik	Gerhard GANGLBERGER Gerhard HINTRINGER
Regie	Josef KAAR

Aufführungsort:

Pfarrsaal St. Severin (gegenüber der Klinik)

Termin:

Donnerstag, 9. Mai 1996 um 19.30 Uhr

Kartenvorverkauf:

bei den Betriebsratsvorsitzenden,
bei den Kolleginnen und Kollegen der Portierloge und
im Pfarramt der Pfarre St. Severin

Eintritt:

ÖS 50,--

Inhaltsangabe:

Da die Geschäfte des Herrn Besendorfer zur Zeit nicht besonders gut gehen, verspricht ihm seine Erbtante Jutta aus Kalkutta in seiner finanziellen Not zu helfen. Doch leider wird sie am Flughafen angehalten und kann bis zum Abend nicht kommen. Aber Herr Kleinlich, der Bankdirektor, will bis zum Abend Geld sehen. Da beschließt der neue Manager der Firma Besendorfer, Herr Dr. Frischling, es könne doch seine Mutter für kurze Zeit die Tante spielen und das Problem wäre gelöst. Doch anstatt einer erscheinen plötzlich drei Tanten. Das Chaos ist perfekt.

*Auf Ihren Besuch freuen sich
die Theatergruppe Vorderweißbach,
die Freiwillige Feuerwehr Vorderweißbach und
der Betriebsrat der Landesfrauenklinik Linz*